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В ОРЛЕ
60 ЛЕТ СОВМЕСТНОЙ ЖИЗНИ
Сегодня бриллиантовую свадьбу от�

мечают супруги Маньяковы — Влади�
мир Михайлович и Раиса Александров�
на. Вчера в городском загсе состоя�
лось торжественное чествование юби�
ляров. Их тепло поздравили замести�
тель мэра Орла А.Н. Крапивченков, со�
трудники загса и родственники. Супру�
гам вручили цветы.

Брачный союз Владимира Михайло�
вича и Раисы Александровны был за�
регистрирован 1 апреля 1946 года в
Баклановском сельском Совете. 
В.М. Маньяков — инвалид 2�й группы,
ветеран войны, участвовал в боях за
освобождение Кёнигсберга. Р.А. Мань�
якова — труженик тыла, ветеран труда.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
НА СЛУЧАЙ ПАВОДКА
Старших по домам и подъездам на

набережной Дубровинского, улицах Со�
ветской, Революции и Степана Разина
проинструктировали, что нужно делать
жителям в случае подтопления домов и
какие меры будут предприняты спаса�
телями. Это было сделано в ходе вы�
ездного заседания районной комиссии
по чрезвычайным ситуациям.

По словам начальника районного
отдела гражданской защиты И.М. Ще�
котихина, жильцы должны прежде все�
го сделать необходимые запасы воды
и пищи, а также восковых свечей.

ВЫБОРЫ В РАЙОННОМ 
ОБЩЕСТВЕ ИНВАЛИДОВ
В администрации района прошла от�

чётно�выборная конференция районно�
го общества инвалидов по итогам рабо�
ты в 2001—2005 годах. Новым предсе�
дателем общества избрана Т.И. Морд�
винова. На этом посту она сменила 
О.Д. Ветрову. Кроме того, на конферен�
ции был выбран новый состав совета
правления в количестве девяти человек.

Отметим, что районное общество ин�
валидов существует более 18 лет. Сей�
час в нём насчитывается 340 человек.

СМЕНА КАРАУЛА
Вчера к несению вахты Памяти на

посту № 1 у сквера Танкистов присту�
пили учащиеся школ Железнодорож�
ного района. Первыми в караул засту�
пили старшеклассники лицея № 27.
Вахту памяти они приняли у школьни�
ков Советского района.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
ФОТОГРАФИИ ПРОШЛОГО ВЕКА
3 апреля в школе № 25 (улица Энгель�

са, 90) откроется выставка цветных фо�
тографий, снятых писателем�орловцем
Леонидом Андреевым. Экспозиция под�
готовлена сотрудниками Дома�музея 
Л. Андреева. Всего будет представлено
10 снимков 1910—1914�х годов. Среди
них — фотографии самого автора, пред�
ставителей его семьи, а также пейзажи.

Отметим, что Л. Андреев был одним
из первых, кто в России стал занимать�
ся печатью цветных слайдов. Всего же
на его счету более 400 цветных и 1000
чёрно�белых снимков, которые хранят�
ся в Русском архиве в городе Лидсе
(Англия), в частных коллекциях и в До�
ме�музее Л. Андреева.

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
СПАСАТЕЛИ ТОЛКАЮТ ГИРИ
С 5 по 7 апреля на базе Главного уп�

равления МЧС России по Орловской
области состоятся соревнования по
гиревому спорту среди сотрудников
МЧС. Их цель — популяризация этого
вида спорта.

Ожидается, что на мероприятие
прибудут более 150 спортсменов из 16
областей Центрального федерального
округа. За победу они поборются как в
личном, так и в командном первенстве
в семи весовых категориях.

Торжественное открытие и старт со�
ревнований пройдут в здании спортив�
ного центра «Олимп».

Поболеть за орловских спортсменов
приглашаются жители Орла.

НЕДЕЛЯ ТЕАТРА В ОГИИК
Вчера в Орловском институте ис�

кусств и культуры завершилась тради�
ционная неделя театра. 27 марта её
открыл спектакль по пьесе В. Катаева
«Квадратура круга», подготовленный
студентами 4�го курса кафедры режис�
суры и мастерства актёра. Также в эти
дни состоялись конкурс чтецов, поэти�
ческая гостиная и «круглый стол» по
вопросам преподавания театральных
дисциплин.

Гостями ОГИИК были актёры и ре�
жиссёры орловских театров, а также
бывшие выпускники вуза, приехавшие
специально из разных городов страны.
Завершит неделю театра традицион�
ный студенческий капустник.

УЧИТЕЛЯ УЧАТСЯ
Семинар для учителей изобрази�

тельного искусства, преподающих в
школах Орла, прошёл в Орловском му�
зее изобразительных искусств. В меро�
приятии приняли участие 40 препода�
вателей этой дисциплины, старшие на�
учные сотрудники музея и представи�
тели городского методического центра.

Педагогам рассказали о нововведе�
ниях в преподавании предмета, проде�
монстрировали современную методи�
ческую литературу, а также книги о ху�
дожниках�орловцах.

Были высказаны пожелания и заме�
чания учителей по поводу совершен�
ствования системы преподавания изо�
бразительного искусства в школе.

Информагентство
«Орловской правды».

ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

В самом начале заседа�
ния И.Г. Ветохин (депутат�
ская группа «КПРФ») по�
ставил вопрос о внесении
в повестку дня пункта «О
клеветнических публика�
циях в адрес депутатов
Совета прошлого созыва в
газете «Город Орел». Од�
нако большинство депута�
тов его не поддержали, по�
видимому, восприняв за�
явление Ветохина как по�
пытку вернуться к полити�
ческим разборкам минув�
шей избирательной кам�
пании.

Заместителями пред�
седателя горсовета были
избраны М.В. Вдовин (де�
путатская группа «Народ�
ный депутат»), Л.С. Муза�
левский («Народный депу�
тат»), В.В. Соломатин
(«КПРФ»). Председателя�

ми комитетов: по бюджету
и налоговой политике —
К.И. Федотов («Народный
депутат»), по строительст�
ву, архитектуре и земле�
пользованию — В.В. Собо�
лев («Народный депутат»),
по правовому регулирова�
нию местного самоуправ�
ления — А.И. Коломыцев
(«КПРФ»), по экономичес�
кой политике — В.В. Соло�
матин («КПРФ»), по соци�
альной политике — 
В.В. Соколов («Народный
депутат»), по муниципаль�
ной собственности —
М.Ю. Берников («Народ�
ный депутат»), по про�
мышленности и транспор�
ту — С.Н. Себякин («На�
родный депутат»).

Избраны председатели
районных территориаль�
ных депутатских групп: 

в Северном районе — 
И.Г. Ветохин («КПРФ»), в
Советском — Н.М. Лаза�
рев («КПРФ»), в Железно�
дорожном — А.Н. Митин
(«Народный депутат»), в
Заводском — Г.А. Капе�
люш («Народный депу�
тат»).

На постоянной основе в
горсовете будут работать
депутаты М.А. Навлев и
В.В. Негин — оба от
группы «КПРФ».

Заявил о сложении де�
путатских полномочий в
связи с возвращением к
исполнению обязанностей
главы администрации Же�
лезнодорожного района
Ю.М. Тарасов.

Как и было заявлено на
первом заседании, в гор�
совете сократилось коли�
чество депутатов, получа�
ющих зарплату за выпол�
нение обязанностей в Со�
вете. Теперь их всего во�
семь: двое — от группы
«Народный депутат» и ше�
стеро — от «КПРФ».

Андрей 

ПОМЕЛЬНИКОВ.

В горсовете Орла 
сформированы комитеты

В минувший четверг состоялось второе заседание

Орловского горсовета третьего созыва. На

заседании были сформированы рабочие органы

Совета. Вопрос об утверждении на должности

временно исполняющих обязанности

заместителей мэра и глав районных

администраций не рассматривался.

Ведущая со сцены объявила,
что мероприятие посвящено
вступлению в должность мэра
Орла А.А. Касьянова. Телекаме�
ры, журналисты, делегации из
Брянска, Воронежа, Белгорода,
хор в черно�белом, символиче�
ский ключ от города — все ука�
зывало на то, что церемония ор�
ганизована с претензией на
помпезность. Не хватало только
красной ленточки на груди у мэ�
ра и его торжественной клятвы
на уставе города. Порадовали
собравшихся рассказом о своих
успехах градоначальники Брян�
ска (там их сразу два — глава
города и глава администрации
города): и город у них больше, и
бюджет солиднее (наверное,
поэтому хватает средств на дву�

главую администрацию). Ска�
зал речь и наш мэр, особо под�
черкнув: «Самое главное — мы
должны за предстоящее пяти�
летие совершить переход от ре�
флексивного, ситуативного уп�
равления городом к стратегиче�
скому». Фраза запомнилась
своей непонятностью. Суть же
выступления: «Завтра будет
лучше, чем вчера» — новизной
никого не поразила.

С церемонией уложились в
32 минуты. Народ хлынул к гар�
деробу. Все спешили. Зал быст�
ро опустел, но остался вопрос:
«Зачем было отрывать четыре
сотни занятых людей от рабо�
ты? Других забот нет?».

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

И нету 
других забот?
В четверг в мэрии Орла сразу после обеда состоялась
торжественная церемония. Автостоянка перед зданием
была переполнена. Движение транспорта контролировало
ГАИ. В гардеробе — очереди. Чтобы пройти мимо охранника
на входе, нужно было произнести «пароль»: «Инаугурация».
В большом зале мэрии яблоку негде было упасть. Люди
стояли даже в проходах. Видимо, предполагая, что
состоится что8то значительное. А может, и просто по
обязанности. Ведь в большинстве своем это были
чиновники из районных и городской администраций и
сотрудники муниципальных предприятий.

Утверждение о том, что преды�
дущие два созыва в Орле не было
полноценного городского Совета
народных депутатов, а под кры�
шей здания городской админист�
рации вполне легитимно действо�
вал горком КПРФ, где все (до еди�
ной!) ключевые позиции занима�
ли исповедующие идеологию по�
завчерашнего дня, вызывало у
нью�марксистов и иже с ними зу�
бовный скрежет. А когда приходи�
лось доказывать, что штатные
должности председателя и глав�
ного специалиста в составе тер�
риториальных депутатских групп

являются надуманными и пред�
ставляют не что иное, как узако�
ненное паразитирование на бюд�
жетных средствах, что руковод�
ство территориальных депутат�
ских групп фактически тождест�
венно райкомам КПРФ, некото�
рые из сегодняшних бузотёров
впадали в ступор, другие же гото�
вы были вцепиться в глотку любо�
му, посмевшему мыслить именно
так.

17 марта было ознаменовано
первой и, смею утверждать, не
последней бузой коммунистов,
«трепетно болеющих» за процве�

тание города. Горожане так и не
увидели в этот день конструктив�
ной работы представительного
органа власти из�за демонстра�
тивно�презрительной неявки за�
матеревших, поднабравшихся ка�
кого�никакого опыта «парламен�
таризма». Что ж, не нами сказано:

Парламентарии всех стран
То в раж впадают, то в дремоту,
А пролетарии всех стран
Оплачивают их работу.
Будучи в горсовете в большин�

стве, депутаты�коммунисты всег�
да вели себя, как оппозиционеры:
по отношению к Ельцину, Бушу,
областной и городской админист�
рациям, областному Совету, к
обоим предыдущим мэрам, из�
гнав одного из своих партийных
рядов и воспрепятствовав утвер�
ждению его кандидатуры на вто�
рой срок, а второго, безжалостно

марая на прощаньице в течение
двух месяцев красно�чёрным
цветом.

Сегодня большинство в горсо�
вете составляют здравомысля�
щие, экономически и юридически
грамотные, имеющие высокий
интеллект и достаточно широкий
кругозор люди. На их фоне люби�
тели бузы постоянно будут блед�
ны, аки не подверженные загару
скандинавы на многолюдных по�
бережьях южных морей.

Большинство из впервые из�
бранных в горсовет — опытные
управленцы, умелые хозяйствен�
ники. Горлопанить они не умеют, а
митинговщина как метод дости�
жения цели им просто неведома.
Нынешний депутатский корпус
значительно полнее отражает
спектр общества и вряд ли уда�
рится в безумство политиканства

и дешёвых спекуляций из области
«страшилок» и «пужалок» на темы
«чёрного» города и «красного»
горсовета, озаботясь действи�
тельными проблемами Орла, кро�
потливо отыскивая оптимальные
и действенные варианты их реше�
ния.

Депутаты�коммунисты поняли,
что «хлебных» кресел председа�
телей комитетов, их заместите�
лей, лидера контрольно�счётной
палаты (!), председателей терри�
ториальных групп, как в былые
времена, всем им ну никак не об�
ломится. А быть рядовыми, одно�
временно работая, ну, скажем,
учителями, или жить на пенсию
они, видите ли, не привыкли. Хотя
попробовать стоит. Занятно.
Очень!

Интересно будет посмотреть,
что предпримут «борцы за счас�

тье трудового народа», оказав�
шись без должностей? Скорее
всего, утратят резвость и умерят
пыл уже к Первомаю. Кому за ми�
нимум дензнаков охота горло
надрывать?

А вообще, братцы из КПРФ, хо�
чется кому�то из вас или не очень,
но пора признать вслед за Аленом
де Бенуа: «Коммунизм был пло�
хим ответом на хороший вопрос».
Как ни крути — это минувшее. И
мы, следуя великому Пушкину,
должны к минувшему относиться
со сдержанным уважением. Не
более. Потому как попытки делить
общество по «цветным» призна�
кам предпринимались не однаж�
ды. И не только в России. Нигде
ничего путного из этого не вы�
шло...

Уроки подлежат усвоению.
Будьте бдительны, депутаты�но�
вички, памятуя о печальной судь�
бе Учредительного собрания.
Большевики там тоже были в
меньшинстве. Однако сподоби�
лись...

Александр ГОРБАЧЁВ.

Ещё во время избирательной кампании кандидатов из
«сплочённой команды КПРФ», враз поделившей жителей Орла
на «чёрных» и «красных», изрядно задевала за живое любая
реплика оппонентов относительно истинных мотивов движения
стройной колонной правоверных коммунистов за депутатскими
мандатами. Они, эти мотивы, — отнюдь не борьба за
«равенство, братство и счастье в светлом будущем» всех сирых
и обездоленных, а банальная жажда личного материального
благополучия, спокойного и сытого, ставшего привычным в
течение девяти последних лет. Сила инерции, знаете ли, —
могучая вещь.

МНЕНИЕ ИЗБИРАТЕЛЯ

Бузотёры

Завтра исполнится 35 лет,
как в Орле появился первый
речной трамвай. В те дни в
Москве проходил XXIV съезд
КПСС, где делегатом от Орлов�
щины был секретарь орловско�
го горкома партии А.П. Иванов.
Сохранилась телеграмма, ко�
торую Альберт Петрович полу�
чил в 18.47 2 апреля 1971 года:
«Задание успешно выполнено
тчк теплоход прибыл Орёл вто�
рого апреля тчк желаем орлов�
ской делегации успехов работе
партсъезда = Запред (Орлов�
ского горисполкома. — М.Ш.)
Н. Хромов=». Известно даже
точное время прибытия кораб�
ля — 11.30.

За право обладания речными
«Москвичами» (так называются
эти теплоходы) боролись мно�
гие города страны. Всего таких
кораблей по заданию И.С. Ста�
лина было построено 250. Пер�
вый из них — М�21, введённый в
строй в 1949 году, — и прибыл в
Орёл в 1971 году. На его борту
имеется памятная запись, что
после постройки это судно лич�
но посетил И.С. Сталин.

В настоящее время в Орле
работают пять речных теплохо�
дов, четыре из которых —
«Москвичи» и одна «Заря». Все
машины исправны и с 1 мая го�
товы приступить к навигации.
По статистике, эти корабли
ежегодно перевозят до 30 ты�
сяч человек.

Чем вообще являются для
Орла прогулочные корабли?
Безусловно, прав генеральный
директор МУП «Трамвайно�
троллейбусное предприятие»
А.Я. Коровин (в ведении этой
организации находятся тепло�
ходы), когда говорит, что для
Орла теплоходы — это не толь�
ко аттракцион — это часть
культуры, которая должна бе�
режно охраняться.

Исторические корни орлов�
ской навигации глубокие. До
1872 года в Орле существовала
торговая пристань, от которой
ежегодно во время весеннего
паводка отправлялись вверх по
Оке сотни барж, гружёных зер�
ном. Оно шло в тогдашнюю
столицу страны Санкт�Петер�
бург и на экспорт. Пристань ис�
чезла только тогда, когда зерно
стали массово вывозить по же�
лезным дорогам, что было го�
раздо удобнее и быстрее
(стальные магистрали появи�
лись в Орле в 1868 году).

Когда же в Орле появились
теплоходы, они стали одним из
символов города, его визитной
карточкой, поскольку ни в од�
ной из близлежащих областей
(за исключением Москвы и Во�
ронежа) ничего подобного нет.
Казалось бы, что в наши дни
ничего не мешает процветанию
речных экскурсий. Оказывает�
ся, мешает.

Во�первых, для стабильной
работы теплоходов необходи�
мо ежегодно не менее 2,5 мил�
лиона рублей. Даже с учётом
того, что корабли активно при�
влекаются для проведения
различных торжеств, из них за
пять месяцев навигации (с 1
мая по 1 октября) нельзя «вы�
жать» более 700 тысяч рублей.
Городские же власти ни разу,
как сообщил А.Я. Коровин, не
перечисляли компенсаций за
«корабельные» издержки пред�
приятия. Убытки приходится
покрывать из тех денег, что
удаётся заработать от эксплуа�
тации трамваев, троллейбусов,
организации ремонта техники
на коммерческой основе. Меж�
ду тем заказ на работу речного
транспорта поступает ежегод�
но.

Возможно, кто�то скажет:
«Это проблемы МУП «ТПП».

Нет, это ещё и проблемы горо�
да, и, если хотите, нашего об�
щества в целом. За рубежом,
например, тысячи людей даже
совершенно бесплатно зани�
маются восстановлением и
эксплуатацией ретро�поездов,
старинных автомобилей, стро�
ят копии первых самолётов, со�
храняя для своих потомков тра�
диции предков. Государства
оказывают всевозможную под�
держку тем, кто участвует в со�
хранении историко�культурно�
го наследия.

В нашей стране, к сожале�
нию, пренебрежение к соб�
ственной истории не редкость.
Порой на свалку с лёгкостью
отправляется то, что могло бы
стать ценнейшим музейным
экспонатом, что радовало бы
еще многие поколения людей.
Эта участь рано или поздно
ждёт и орловские речные теп�
лоходы, если городские влас�
ти всерьёз не задумаются над
тем, как продлить жизнь этим
красавцам. Пока корабли ра�
ботают исключительно на эн�
тузиазме руководства «Трам�
вайно�троллейбусного пред�
приятия». Можно не сомне�
ваться: если однажды тепло�
ходы законсервируют, то, ско�
рее всего, — уже навсегда. Не�
обходимо принятие програм�
мы по сохранению речных
трамваев. Причём в неё следу�
ет заложить не только сред�

ства на поддержание кораб�
лей, но и маркетинговые раз�
работки, которые позволят
увеличить окупаемость тепло�
ходов.

Однако речные трамваи мо�
гут встать окончательно не
только из�за технического из�
носа. Ещё в 2004 году А.Я. Ко�
ровин обращался к руковод�
ству Орла с просьбой принять
меры к расчистке фарватера
реки для прохождения тепло�
ходов. По подсчётам Алексан�
дра Яковлевича, если в бли�
жайшее время этого не сде�
лать, то уже через два года ко�
рабли могут застрять на мели.
Особенно опасен участок воз�
ле центрального рынка. Здесь
в Оку впадает ручей, который
создаёт массу донных отложе�
ний.

В заключение отметим, что
Орлу — красивому и богатому
историей городу — очень недо�
стаёт культурных символов, ко�
торые отражали бы преем�
ственность эпох. Наряду с реч�
ными трамваями таким симво�
лом могло бы стать, например,
ретро�депо (Орёл в XIX веке яв�
лялся важнейшим железнодо�
рожным узлом страны) и мно�
гое другое. Наш город стал бы
одним из туристических цент�
ров страны. А это — дополни�
тельная прибыль орловской
казне.

Максим ШАНЕНКОВ.

35 лет орловскому
теплоходу

На мгновение представьте себе, что в Орле исчез речной
теплоход. Город сразу становится каким8то унылым,
осиротелым. Без этих белоснежных красавцев трудно
представить себе жаркие летние дни — сколько народу
собирается у берега Оки, чтобы посмотреть на корабль,
скользящий по зеркалу воды!

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Внимание лечит
Уважаемая редакция! Обращается к вам пенсионерка заслуженный

строитель Александра Тимофеевна Зайцева.
Недавно я заболела и обратилась к лор'врачу поликлиники №1 г. Орла.

Врач направила меня на консультацию в поликлинику Орловской област'
ной клинической больницы. Здесь мне посчастливилось попасть на при'
ем к отоларингологу Нине Александровне Рогозиной. Она очень внима'
тельно выслушала меня, осмотрела, подробно рассказала, какие лекар'
ства мне необходимо принимать. Я шла домой и не верила, что есть такие
хорошие врачи. Огромное ей спасибо за доброту и чуткость, за профес'
сионализм, за внимательное отношение к своим пациентам.

А. Зайцева.
г. Орел.

Почему нас обошли?
К нам в редакцию обратилась жительница города Орла, ветеран войны, с

вопросом, почему в их доме по улице Комсомольской 235�а отремонтирова�
ли 1�й, 3�й, 4�й подъезды, а второй ремонтировать не стали?

За разъяснением мы обратились в ЖЭУ № 10. Главный инженер Свет�
лана Викторовна Раевская ответила, что «после рассмотрения всех заяв�
лений жильцов было запланировано отремонтировать 25 подъездов, ко�
торые особенно в этом нуждаются. Наш участок обслуживает 106 домов.
Понятно, что работы очень много. Это и ремонт порожков, и козырьков на
подъездах домов, и детских площадок. А у нас всего два маляра, физиче�
ски трудно справляться. Второй подъезд в доме 235�а мы, если будет воз�
можность, отремонтируем в этом году, а если нет, то запланируем на 2007
год. Нынешнее состояние второго подъезда неплохое по сравнению с
другими, за которые мы взялись в первую очередь».

Да, наша читательница подтвердила, что состояние их подъезда немного
лучше, чем остальных. Но это лишь потому, что семь лет назад они за свои
деньги сделали ремонт и поставили кодовую дверь. Благодаря этому они
смогли сохранить порядок. Так что же получается — инициатива наказуема?

Заброшенный рай
Приятно жить в красивом, чистом и уютном городе. Еще более приятно

видеть, как хорошеет наш Орел новостройками... Но много еще у нас
проблем по части экологии и благоустройства.

Природа подарила нашему городу уникальный оазис — Дворянское
гнездо. Это ли не одно из самых притягательных мест для пытливых турис'
тов, стремящихся узнать как можно больше о крае, «вспоившем» великих
писателей? Но нынче я не захотел бы оказаться на месте туристов в этом
заброшенном рае. Побережье реки Орлик бездушные его завсегдатаи пре'
вратили в помойку: по обоим берегам в любое время года — флотилия пус'
тых бутылок. Парк Победы, который еще недавно сажали и обустраивали с
такой любовью, пытаются превратить в свалку бытовых отходов.

По моему мнению, за порядком на территории Дворянского гнезда,
парка Победы необходимо следить. И для этого нужно нанять двух — трех
штатных работников. Ведь не случайно же в Детском и городском парках
чисто, а в парке Победы — свалка. Нарушителей порядка в таких местах
нужно штрафовать.

В самом центре Орла возле литературных музеев расположен неболь'
шой скверик. Он радует душу, как всякий уголок природы. Но почему бы
городским властям не позаботиться о том, чтобы здесь были разбиты ал'
леи, установлены скамейки, где любой прохожий смог бы присесть и от'
дохнуть. Или эта территория приберегается для каких'то других целей?

Сумели же найти средства и превратить один из пустырей в прекрас'
ный сквер'площадь, где будет установлен памятник нашему великому со'
отечественнику генералу Ермолову. Помню, как мы, члены Всероссийско'
го общества охраны памятников истории и культуры во главе с неутоми'
мым энтузиастом В.А. Ливцовым, боролись за этот участок неухоженной
земли. Прошли годы, и вот он — сквер'красавец! Власти доказали, что они
умеют заботиться о чистоте и красоте родного города. Хочется надеяться,
что порядок будет наведен и в других заповедных уголках нашего Орла.

Л. АФАНАСЬЕВ.
Ветеран войны и труда.
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